

Saviez-vous que des **élections fédérales** auront lieu le 21 octobre prochain?

Le choix d'un gouvernement peut avoir **un impact direct** sur nos vies, nos emplois, notre environnement et nos droits en tant que travailleuses et travailleurs.

Parce que **chaque vote est important**, il faut y penser dès maintenant!



Saviez-vous qu'**Unifor** défendra des revendications lors de la campagne électorale?

Nous parlerons, entre autres:

- ✓ D'assurance médicaments
- ✓ De transition juste et équitable
- ✓ D'assurance-emploi
- ✓ De retrait préventif de la travailleuse enceinte
- ✓ De dispositions anti-briseurs de grève
- ✓ De protection des régimes de retraite
- ✓ De mesures interdisant les clauses de disparité de traitement
- ✓ De lutte aux paradis fiscaux
- ✓ De protection des industries culturelles et médiatiques
- ✓ D'une stratégie canadienne de l'aérospatiale spécifique au Québec
- ✓ De réforme de l'industrie de la pêche.

Vous désirez en savoir plus, consultez le
www.uniforquebec.org/electionfederale2019



UNIFOR
Québec